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Na Pasta da saúde, destaco o empenho com o qual enfrentamos a pandemia de 
Covid-19. Logo no início do ano passado, iniciamos a vacinação da população, que 
vem se estendendo até a presente data, em que hoje, somos a única cidade da região 
Trairi com 100% da população vacinada com a primeira dose. Ao longo daquele ano, 
realizamos ações de enfrentamento, implementamos barreira sanitárias, 
providenciamos equipes de desinfecção, orientamos a população sobre a prevenção 
da doença e inauguramos uma ala só para pacientes com Covid na Unidade Mista 
Torquata Leopoldina da Costa. 
Além disso, providenciamos ações de combate ao Mosquito Aedes Aegypti, 
vacinamos a população contra a gripe, realizamos diversas palestras, ações e 
oficinas sobre temas relacionados à saúde, como higiene bucal, planejamento 
familiar, prevenção de HIV e cuidados com a saúde em geral. 
 
Na educação, dentre outros feitos, realizamos reformas em quatro escolas: na 
Escola Municipal José da Costa Medeiros, na Escola Municipal Deputado José 
Marcílio de Medeiros Furtado; na Escola Municipal Manoel Gomes Bezerra e 
também na Creche Municipal Ernandes Cezar Freire da Silva. 
Ademais, adquirimos duas mil máscaras para alunos da rede municipal de ensino, 
três caixas d’água brasilite (uma de 5 mil e duas de 3 mil litros), seis ar-
condicionados para climatização da Creche Municipal Ernandes Cezar Freire da 
Silva, um laboratório de ciências para a Escola Municipal José da Costa Medeiros, um 
laboratório de matemática infantil para a Creche Municipal Ernandes Cezar Freire 
da Silva e duas brinquedotecas para a Escola Municipal Claudiano Luiz de Lima e 
para a Creche Municipal Ernandes Cezar Freire da Silva. 
Isso tudo sem falar nos projetos pedagógicos implementados e nos cursos de 
capacitação ministrados a nossos profissionais. 
 
Na Pasta de obras, muito foi feito. Dentre outras ações, promovemos a limpeza 
urbana, recolhendo lixo domiciliar (aproximadamente 300 carradas de 10 mil kg 
cada), metralhas (240 carradas) e efetuamos a poda de árvores (cuja remoção 
precisou ser realizada através de 100 carradas). Providenciamos a extração e 
descartes de dejetos em 150 fossas, localizada no conjunto habitacional Silvina 
Guedes e no bairro Alto São Sebastião. Também demos atenção especial à 
iluminação pública, com a manutenção nos postes de iluminação da zona urbana e 
rural e com mais de 600 unidades de lâmpadas trocadas. Implementamos a 
operação Tapa Buracos e recuperamos 125 metros de calcamentos em várias ruas 
da cidade. Recuperação de 85% das estradas vicinais do Município. Realizamos, 
ainda, 25 ações entre construções e limpeza de barreiros. 
 
No desenvolvimento social e habitação, a atuação da Prefeitura se deu em 
diversos Programas Sociais. No PAIF – Serviço de Proteção e Atendimento Integral 
às Famílias, através do CRAS (Centro de Referência da Assistência Social), 1.380 
famílias estão cadastradas e são acompanhadas por Assistente social e Psicóloga, 
tendo suas necessidades atendidas; No SCFV – Serviço de Convivência e 
Fortalecimento de Vínculos, atendemos 100 crianças no Grupo de 6 a 15 anos e 24 



adolescentes, de 15 a 17 anos, com a realização de atividades recreativas, esportivas 
e lúdicas, visando o bem-estar das mesmas. No Programa Criança Feliz – Primeira 
Infância, 183 crianças de 0 a 36 meses, 2 crianças do BPC e 12 gestantes foram 
cadastradas e devidamente atendidas pelo Serviço Social. No Programa Auxílio 
Brasil, antigo Bolsa Família, foram realizadas 12 visitas para revisão cadastral e 08  
para Averiguação cadastral, atualizando nosso Cadastro Único e priorizando as 
famílias em situação de vulnerabilidade social. Na Habitação, Além dos Programas e 
Serviços Socioassistenciais atendidos pela Assistência Social, estamos fazendo a 
adesão do Programa Casa Verde-Amarela, para trazer mais benefícios para o 
Município. Já no Programa de Aquisição de Alimentos, promovemos a distribuição 
própria do leite proveniente do Programa do Leite, na Rua Coronel Medeiros. 
 
Na agricultura, promovemos o corte de terra, que beneficiou 318 famílias, quitamos 
a contrapartida do programa garantia safra, recuperamos cata-ventos, 
providenciamos atendimento veterinário para os pecuaristas, realizamos 
cadastramento das propriedades rurais do Município, realizamos cadastramento 
semestral do rebanho bovino do município contra a febre aftosa, transportamos 
água potável para a população da zona rural com o caminhão pipa, distribuímos 
sementes para plantio em parceria com a Emater, dentre várias outras políticas 
públicas. 
 
Nos esportes, realizamos a manutenção e pintura da quadra de esportes do centro, 
concluímos a quadra de esportes do bairro Alto São Sebastião, recuperamos o campo 
de futebol do assentamento Samanaú, efetuamos a manutenção no campo de futebol 
da zona urbana, adquirimos material esportivo de futebol de campo, futsal e vôlei, 
para as equipes do Município, sem falar nos eventos promovidos e no apoio de 
transportes dos nossos atletas para outros Municípios. 
 
Além das muitas conquistas aqui mencionadas, não posso deixar de mencionar a 
situação das finanças do Município, ponto principal para nossa gestão. 
Quanto ao INSS, a atual gestão apurou que a competência de abril, novembro, 
dezembro e 13º salário de 2020 não foram devidamente pagos pela gestão passada, 
assim como Débitos do PASEP e MULTA DE DCTF. 
Em resumo, totalizou-se um débito automático na conta do FPM do Município, de 
janeiro a março de 2021, no valor de R$ 661.686,02. Valor este bastante significativo 
e que causou um desequilíbrio financeiro muito grande para atual gestão, que pagou 
muito caro pelas falhas apresentadas na gestão passada. O valor debitado das contas 
do Município foi muito mais de meio milhão de reais, só para pagamento de INSS do 
exercício de 2020, débito esse que a gestão anterior sequer deixou lastro financeiro 
para pagamento, o que contraria a Lei de Responsabilidade Fiscal – LRF e fez com 
que a atual gestão mudasse todo seu planejamento diante da situação caótica das 
dívidas da gestão anterior. 
O Município precisou parcelar todas essas pendências e, atualmente, todos os 
parcelamentos estão sendo cumpridos. 
Dentre outras irregularidades deixadas pela gestão passada, também constatou-se 
o não pagamento integral da folha de pagamento de dezembro de 2020 concernente 
aos servidores efetivos, que resultou num prejuízo de R$ 268.485,46, bem como a 
folha de pagamento do FUNDEB de R$ 151.881,66. 



Nossa gestão, incansável que o é, já regularizou toda essa situação de atraso nas duas 
referidas folhas. 
Outra irregularidade deixada pela gestão anterior foi o não repasse ao Banco 
Bradesco dos valores referentes a empréstimos consignados. Ou seja, a gestão 
passada retinha o valor dos empréstimos realizados pelos servidores municipais, 
mas não repassavam tal valor ao agente financeiro. Acumulou-se, então, uma dívida 
de R$ 33.778,40, devidamente paga pela nossa gestão. 
Foram encontradas, ainda, dívidas junto à Fermurn, Cosern e Caern (esta última, no 
valor de R$ 1.787.005,53, que precisou ser parcelada). 
Encontramos, ainda, dívida junto ao FGTS e parcelamento tributários firmados junto 
à Procuradoria da Fazenda Nacional que eram recorrentemente descumprido. 
Os valores referentes aos pagamentos dos precatórios que também não estavam 
sendo pagos, na nossa gestão, regularizamos. 
 
Apesar do cenário caótico, o Município, hoje, paga o funcionalismo antes do dia 30 
de cada mês, não possui folhas de pagamento em atraso, o 13º já foi pago, o INSS 
vem sendo pago em dia e os contratos estão todos em dia. 
 
Ou seja, saímos de um caos financeiro e administrativo e, hoje, estamos em uma 
situação fiscal estável e financeiramente muito melhor do que quando assumimos a 
gestão do nosso Município. 
 
 
Por último, gostaria de falar sobre as Emendas Parlamentares destinadas ao nosso 
município, sendo elas: 
 
Emenda do Ministro Rogério Marinho para Pavimentação de diversas ruas do 
município de Japi/RN no valor de R$ 385.000,00. 
 
Emenda do Deputado Beto Rosado para Pavimentação das Ruas: Mãe Japi, Manoel 
Nicolau da Silva e Severiano da Costa Belmonte, na Zona Urbana do município de 
Japi/RN, no valor de R$ 390.000,00 
 
Emenda do Senador JEAN PAUL PRATES para Construção de complexo esportivo e 
de lazer no município de Japi/RN, no valor de R$ 293.000,00. 
 
De Recursos temporários destinados a complementar o custeio dos serviços de 
assistência, tivemos outra vez emenda do Senador JEAN PAUL PRATES no valor de 
R$ 150.000,00 e do Deputado BETO ROSADO no valor de R$ 250.000,00. 
 
Ainda tivemos, Emenda de Bancada do Senador STYVENSON VALENT no valor de 
R$ 100.000,00 e mais uma vez emenda do Deputado Beto Rosado, desta vez no valor 
no valor de R$ 600.000,00. 
 
Para ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE ATENÇÃO BÁSICA DE SAÚDE 
tivemos Emenda do Senador STYVENSON VALENTIM no valor de R$ 199.971,00 
e da Deputada NATÁLIA BONAVIDES no valor de R$ 209.314,00. 
 



Dos parlamentares Estaduais, tivemos Emenda da Deputada Cristiane Dantas no 
valor de R$ 105.000,00 para a aquisição de uma ambulância. 
 
 
 
Simone Fernandes da Silva 
Prefeita Municipal 


